
《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　（株）土木管理総合試験所
　　代表取締役社長　下平　雄二様

《会　長　報　告》
　○　みなさん、こんにちは。熊本・大分で大変
な地震が発生し、今なお収束の兆しが見えま
せん。被災されました多くの方に心よりお見
舞い申し上げますとともに亡くなられた方々
に心よりお悔やみ申し上げます。

　　　東日本大震災の後、多くの問題点に対す
る対策や改善策が練られて来たはずですが、
またまた、多くの課題や問題が発生していま
す。安倍総理や政府の高官は威勢の良い言葉
で各種数字を挙げて積極的に取り組んでいる
姿勢を見せていますが、現状はそんな状況で
はないようです。所詮行政主導で対策をたて
ることには限界があると思われます。民間主
導いや共同で対策をたてる姿勢に変えないと
いつまでも、この繰り返しになると思われま
す。それは、大手コンビニの早期復旧にみら
れるように、民間は東日本大震災の後、それ
ぞれが対策を立てた成果の一つだと思われま
す。例えば、支援物資が県なり市町村に届け
られた時、トラックから物資を降ろし、取り
あえず、行政の施設に一旦集積します。これ
が、そもそも、後々の問題になってしまうので
す。それをジャンル別に仕分けし積み出す際
にめちゃくちゃな労力を必要とすることになっ
てしまいます。そもそも、行政の施設は荷物
の効率的な仕分けや発送を前提にできていま
せん。効率的な施設とは物流拠点やトラック
ターミナルのような施設です。トラックの荷台
の高さを考慮した床の高さ、広い開口部、複
数の開口部を持った施設でなおかつ発電機、
無線等を備えた施設でなければ、迅速な対応
は無理です。以前、長野市にも提案しました
が、利用可能施設は沢山あるので、大丈夫の

返事でした。また、全国の卸団地の連絡協議
会でも東日本大震災の後、有事の時に近接県
の卸団地が緊急物資の提供や、代替機能の提
供をしようということで、我々も長野県に申し
出ましたところ、大丈夫です。近接県に対す
る支援協力要請は全国知事会を通じて要請す
ることになっていますからと言われました。そ
れでは時間がかかりますよねと申し上げると、
そうですね我々に支援が提供できるのは最低
3日間かかりますので、それまでは各自が日頃
から準備して、しのいでくださいということでし
た。従って他力本願ではだめです。改めて皆さ
ん自分の身は自分で守るという気持ちでご準
備ください。そして、それを継続してください。

《幹　事　報　告》
　○　米山梅吉記念館より館報が届いておりま
す。ご覧になりたい方は事務局までお申し
出ください。

　○　例会変更のお知らせ
　　上田西ＲＣ	 5 月 19 日（木）他クラブ訪問
	 	 の為、時間と場所を変更いたし
	 	 ます。
　　　　　	 ＊定刻受付をいたします。
　　　　　　　	 5 月 26 日（木）大輪寺にて座
	 	 禅例会の為、時間と場所を変更
	 	 いたします。
　　　	 ＊定刻受付はいたしません。
	 	 6 月 9 日（木）市民の森例会の
	 	 為、時間と場所を変更いたしま
	 	 す。
　　　　	 ＊定刻受付をいたします。
	 	 6 月 23 日（木）夜間例会の為、
	 	 時間を変更いたします。
　　　　	 ＊定刻受付をいたします。
　　　　　　　	 6月 30日（木）理事会の決定に
	 	 より休会いたします。
　　　　	 ＊定刻受付はいたしません。
　○　5月 11 日の例会につきまして、会場側の
都合により、例会場が 2Ｆ「弥生の間」と
なりますので、お間違いのないよう、よろ
しくお願い申し上げます。
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《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数	57名 27名 30名 47.36%
前々回　4月13日 訂正出席率　100%

《ニコニコボックス》
　早　　　　退：倉石　智典君
　欠席当日連絡：永井　真介君
　無届け欠席：鎌倉　孝光君
　ノーバッジ：浮田　稔博君

　○　5月連休中 2 〜 6 日、比叡山延暦寺根本
中堂で説法師を勤めています。この間善光
寺に来た人は哀しいでしょうが、比叡山に
来た人は仕合せです。	 小山　健英

　○　ポールハリスフェローをいただきました。
	 堤　満弘君
　○　土木管理総合試験所の下平社長様、本日
はお忙しいなか卓話をいただけることとな
り誠にありがとうございます。益々のご発
展、ご繁栄を心からお祈り申し上げます。

	 浜村　九二雄君
　○　（株）土木管理総合試験所下平社長様、本
日の卓話楽しみにしております。よろしく
お願いします。	 浮田　稔博君

　○　中部電力（株）長野営業所長として今年 4
月より着任いたしました。本日より入会さ
せていただきますので、よろしくお願いい
たします。	 山本　英夫君

　○　本日、皆様からお預かりした署名用紙と
共に長野市長に通年アイスリンクを作る陳情
をいたしました。ありがとうございました。

	 土屋　龍一郎君
　○　いよいよ次年度宮沢丸が始動しました。
皆様の応援よろしくお願いします。

	 夏目会長
　○　いよいよ暑くなってまいりました。我社
では 5月より地球温暖化対策のクールビズ
対応になります。皆様ご自愛ください。

	 佐藤幹事

《新 会 員 紹 介》
　○　佐藤幹事
　　◦中部電力（株）長野営業所
　　　所長　山本　英夫氏
　　　（降旗　宏吉君の後任）

《新 会 員 挨 拶》
　○　山本　英夫君
　　　この4月に着任いたしました山本です。よ
ろしくお願いいたします。前任の降旗からは
非常に皆様にお世話になり、ありがとうござ
いましたとお伝えくださいとのことでした。

　　　私は名古屋生まれ名古屋育ちで、長野勤
務は初めて、ロータリークラブへの入会も
初めてとなります。何もかも初めてですの
で、よろしくご指導の程お願いいたします。

　　　先程会長さんのお話に熊本の地震のお話

がありましたが、弊社から現地に向けて、
発電機車や高所作業車を持って行きました。
全国の電力会社から 110 台ぐらい出しまし
たが、その中の 37 台を当社から出しており
ます。人員も何百人単位で派遣しておりま
す。電力の復旧に少しでも役立てたのでは
ないかと思っております。この 4月から電
力の自由化ということで、ライバルが増え
ましたけれども、こういった有事の際には
各電力一体となって、被災地の復興に努め
ていくことが使命だと思っております。

　　　私の使命としましては、長野での電力の
安定を図ることと思っています。

　　　また、ロータリーにおきましては、私に
何ができるのかをこれから考えながら、ま
た皆様に教えていただきながらやっていき
たいと思っております。ご指導よろしくお
願いいたします。

《本日のプログラム》
　○　（株) 土木管理総合試験所
　　代表取締役社長　下平　雄二	様
　　「何故、長野の地で起業したか」

《5月 11 日のプログラム》
　○　クラブフォーラム

《5月 11 日のメニュー》
　○　和弁当
　　・鮭照り焼き	ヨモギ麩田楽
　　・炊き合せ　　　　・海老と野菜の天ぷら
　　・ごま豆腐とお浸し・造り三点盛り
　　・ご飯、味噌汁　　・苺ゼリー

= 次週例会予告 =

《5 月 18 日のプログラム》
　○　会員卓話　荻原　勝君

《5月 18 日のメニュー》
　○　洋コース
　　・カツオとアボカドのサラダ仕立て
　　・オレイン豚のグリエ	パイナップル風味
　　・ティラミス
　　・パン、コーヒー


